
■平成 23年度  第 6回教育研究会議議事録 

 

１．日 時 平成 23年 8月 9日(火) 13時 30分～14時 45分 

 

２．場 所 学術交流会館 特別会議室 

 

３．出席者 

 奥野学長（議長) 

 正木理事 

遠藤委員、中辻委員 川越委員、阪口委員  

 池田工学研究科長､小崎生命環境科学研究科長､前川理学系研究科長､山本経済学研究

科長､萩原人間社会学研究科長､上野副看護学研究科長､今木総合リハビリテーション

学研究科長､高橋高等教育推進機構長､寺迫国際交流推進機構長､竹内学生センター長 

 吉田第 1学群長､林第 2学群長､高辻第 3学群長､奥田第 4学群長 

＜オブザーバー＞ 

 辻田理事、辻教授、伊藤教授 

 

会議冒頭で、国の機関との人事交流により、8 月 1 日付けで就任した真先教授（21 世紀科

学研究機構）の紹介があった。 

 

[審議事項] 

１．全学の自己点検・評価報告書(案)について 

  冒頭に自己点検・評価報告書の構成（第 1 部～第 3 部）と本学における大学評価の仕

組み、及び自己点検・評価のプロセス・実施時期・評価対象となる活動・自己点検・

評価項目と内容についての概要説明があり、本学が情報の公表に積極的に取り組んで

いる旨、説明があった。 主に第 1部 自己点検・評価の主な内容の各項目について、

優れた点、改善を要する点などの説明があり、審議の上、了承された。 今後の取り

組みについては、役員会にて承認を得た後、8月末に府立大 HP上で公表する予定。 

   

 

[協議事項] 

１．平成 23年度臨時入試運営委員会(7/12)の概要について 

  協議事項として、平成 24年度大学入試センター試験「地理・公民」「理科」の得点採 

用方法について、得点の高いものを採用する方法から第 1解答科目の得点を採用する 



 

 

方法への修正案が承認された旨、説明があった。 

報告事項として、入試関連規程(入学試験運営委員会規程、及び学域・学類入学試験準

備部会規程)の改正についての説明があった。 

 

２．平成 23年度第 1回学生委員会(7/26)の概要について 

  冒頭で、各種委員会の全学的な見直しにより、今年度より就職委員会が学生委員会に 

包含された旨、説明があった。 協議事項として、平成 24年度新学域・学類導入後の

入学者の学籍番号(案)、学生証のデザインのリニューアル(案)、学生カードの特記事

項について、承認された旨、説明があった。また、羽曳野キャンパスの新規クラブの

設立についても承認された旨、説明があった。 報告事項として、学生生活全般、競

技大会等の結果、就職関連事項など、多岐にわたった 24項目の報告が行われた旨、説

明があった。 

 

３．平成 23年度第 1回外国人留学生委員会(7/6)の概要について 

  協議事項として、外国人留学生の学外研修について、留学生間及び教職員との交流の

活性化、また日本文化への理解を深める目的で大阪府岬町方面にて、学外研修を実施

することについて、了承された旨、説明があった。 

  報告事項として、主に私費外国人留学生に対する授業料減免状況・外国人留学生奨学

金需給状況について、詳細説明をした際、それぞれの案件に対して委員より意見があ

った旨、報告があった。 

 

４．オープンキャンパス 2011(8/6-7)来場者数について 

  8/6-7 になかもず･羽曳野キャンパス、8/7 りんくうキャンパスで開催した「オープン

キャンパス 2011」の速報として、来場者数の報告があった。全日程で 10,373名、前年

度比 114.4%の来場者数であった旨、説明があった。アンケート結果集計後、追って詳

細な報告がある予定。 

 

５ その他 

 

＊次回の第 7回教育研究会議は、9月 13日(火)13:30～ C１棟 特別会議室にて行う。 


